



Municipalité de La Neuveville							
Reçu		12 MARS 2018					
Transmis à							
ADM	ECO	EQU	GTE	INS	LOI	SEC	SOC
AVS	CAJ	PH	CM	CS			

MOTION

En attendant le réaménagement complet de la place de la gare, ce qui risque de durer encore quelques années, Forum demande au Conseil municipal, par son dicastère de l'Équipement ou autre pouvant être concerné, d'améliorer l'éclairage de ladite place.

Développement:

En intégrant cette place dans la nouvelle «zone 30», il semblerait que les marquages (passages piétons) au sol ne soient plus nécessaires et que les existants devraient même être effacés. Cette situation amène les piétons à se déplacer n'importe où en se trouvant forcément confrontés aux autres utilisateurs de cet espace, automobilistes, cyclistes, etc.

Or, il s'avère que cette cohabitation est dangereuse, surtout en cas de mauvais temps, pluie, neige et ce, particulièrement aux environs immédiats du point de vente «Avec». Il y a peu, une personne se déplaçant avec des béquilles, sur ce qui reste de lignes jaunes, a été renversée par une voiture dont la conductrice dit ne pas l'avoir vue...

Au vu de ce qui précède, force est de constater que l'éclairage actuel n'est plus du tout adapté à cette situation et Forum demande de l'améliorer rapidement.

Pour Forum neuvevillois



Jean Pierre Latscha